

السيرة الذاتية

C.V

Personal Information		المعلومات الشخصية	
Name	Ibrahim Ahmed Abdul Mohsen Al - Awaysir	ابراهيم احمد عبدالمحسن العويشير	الاسم
NATIONALITY	Saudi	سعودي	الجنسية
I.D.	1084910536		رقم السجل المدني
Place of Publication	Alahssa	الأحساء	مكان الإصدار
Release Date	26/06/1431 AH		تاريخ الإصدار
Place of Birth	Alahssa	الأحساء	مكان الميلاد
Date of Birth	13/09/1415 AH		تاريخ الميلاد
Marital Status	Married	متزوج	الحالة الاجتماعية
blood type	A+		فصيلة الدم

Qualification	المؤهل العلمي
Diploma in Plastic Manufacturing Technology, Higher Institute of Plastic Industries Rate: 4.02	درجة الدبلوم في تقنية تصنيع البلاستيك ، المعهد العالي للصناعات البلاستيكية المعدل : ٤.٠٢

Experiences	الخبرات
<ul style="list-style-type: none">• Worked at a security company• Worked at Bassem Al-Ghadair Feed Company• Operator of Unitecharm Gulf Company in Riyadh, Saudi Arabia	<ul style="list-style-type: none">• عملت في شركة حماية رجل امن• عملت في شركة باسم الغدير للأعلاف• عملت مشغل الات شركة يونيتشارم الخليج بالرياض بالمملكة العربية السعودية

Courses	الدورات
I have four certified English certificates from Cambridge University	لدي اربعة شهادات لغة انجليزية مصدقة من جامعة كامبردج البريطانية

Information to communicate		معلومات للتواصل	
Mobile	0569904771	جوال	
Email	Aass-1415@hotmail.com	اميل	
Address		العنوان	
Saudi Arabia – Alhasa		المملكة العربية السعودية – الأحساء	

Other features	مميزات أخرى
<ol style="list-style-type: none">1. You can use Microsoft Office (Word, Excel and PowerPoint)2. 2. Acquire experiences and learn about new machines easily3. 3. Work team spirit hard and diligent4. 4. Writing and speaking Arabic and English5. 5. Time regulation	<ol style="list-style-type: none">١ . متمكن من استخدام برامج مايكروسفت أوفيس (وورد ، اكسل و باوربوينت)٢ . اكتساب الخبرات والتعلم علي الآلات الجديدة بسهولة٣ . العمل بروح الفريق بجد واجتهاد٤ . ايجاد الكتابة والتحدث بالفتن العربية الانجليزية٥ . تنظيم الوقت